
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【和歌山県紀の川市 吉谷 禎仁さん】

経営規模＝モモ59アール、ワサビ12アール、ハッサク７アール

（農業共済新聞（近畿版）2021年9月3週号より要約）

「２年連続で収入が大幅に減少
もし加入していなかったら…」

近年大型化している台風の被害が経営の不安要素でした。収入保険は補
償対象が幅広い上に、品目の限定がないのが良いです。
収入の大部分を占めるモモの減収に備えられるだけでなく、ワサビは周

りでも栽培している農家がおらず、試行錯誤しながらの栽培になるので、補
償があるのは安心材料になります。
収入保険に加入してから、天候不良や価格の低下などで、2019年から２

年続けて収入が大幅に減少しました。加入していなかったらどうなっていた
か。収入が確保でき、被害後の資金繰りで本当に助かりました。
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